
 

 

  

 

 

 

平成２９年度の教育活動がスタートし３ヶ月が過ぎようとしています。 

各学級では，仕組み・基本的習慣・ルールづくりなどの定着をもとに，授業や行事などの 

教育活動が充実し，その取組みの中で児童の成長する姿が多く見られています。今後も子ど 

もたちにとって「居心地のよい学校づくり」に教職員一同力を合わせて教育活動を推進して 

いきます。保護者・地域の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。 

～居心地のよい学校づくりを目指して～（具体的な取組み） 

１．学級経営の充実（授業づくりと学級づくり） 

＊各学級では，３・７・３０の法則でシステムづくりと学習規律がより定着してきました 

   ＊これをもとに授業や教育活動が充実してきています 

   ＊授業中に話し合い活動を取り入れた学び合う授業づくりが進んでいます 

 ２．児童会活動の充実（縦割り活動も含む） 

   ＊縦割り活動が，スタートしました。６年生のリーダーシップが発揮されています 

   ＊委員会活動で学校生活をよりよくしています（特に奉仕活動や当番的な活動を責任持って          

    こなしている５．６年生が目立ちます） 

   ＊各学年児童会（学年会）で，遠足などを学年全体で成功させるように取組んでいます 

 ３．基礎・基本の充実（知・徳・体で） 

   ＊学習の基礎・基本の習得に努力しています（愛郷タイム・家庭学習等） 

   ＊生活学習習慣の基礎・基本の習得にも取組んでいます（あたりまえ５箇条など） 

  ＊体力づくりに年間を通して取組みます（水泳の授業が始まります） 

♪ 全校朝礼リポート ♪ショートコンサート 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

平成２９年６月２３日（金）発行 ＮＯ．３ 発行責任者 野木 忠一 

 

学校教育具体目標 

○知進んで学ぶ子ども 

○徳思いやりのある子ども 

○体健康でたくましい子ども 

 ＊知･徳･体の調和！ 

 ＊居心地のよい学校！ 

 

６月５日（月）の全校朝礼は，ショートコンサートで楽しみました。

２年２組担任の中野 愛実先生によるクラリネットの演奏会を開催し

ました。１年１組担任の葛谷先生もピアノの伴奏で参加してくれまし

た。演奏した３曲は次の通りです。「クラリネットをこわしちゃった」

「クラリネット・ポルカ」「ディズニーメロディ」でした。 

 １５分間の演奏会でしたので，あっという間に終わってしまいまし

たが，心に栄養を吸収することができた一時でした。子どもたちは，

リズムに乗って演奏を聴いたり手拍子をしたりして，楽しく演奏を聴

いていました。 

また，２学期には，全校で音楽鑑賞会を開催する予定です。全校で

音楽を楽しんでいきたいと思います。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

給食はとても美味しいです。 ４／１７交通安全教室 

給食おいしいです。 

 

 

 

６年生が，６月１日（木）と２日（金）に一泊二日で修学旅行に行

ってきました。 

 修学旅行は，子どもたちにとっては最高の思い出づくりの場となり

ます。その最高の思い出がつくれるように，４月からテーマと約束を

決め，各係で仕事を分担して取り組んできました。学年スタッフ(担

任)の指導・支援を受けて，素晴らしい事前の取組みを行いました。

具体的には，話し合いでテーマと約束を決め，結団式などの運営の仕

方を決めました。また，各係（班長･副班長･レク･保健･食事･写真）

の仕事の内容を話し合い確認しました。さらには，鎌倉の各班の班別

行動のコースを話し合い決めました。それらをまとめて立派なしおり

も完成させました。 

 そして，その取組みをもとに二日間がスタートしました。一日目は，

鎌倉での班別行動です。事前に決めておいたコースをもとにして，地

図を見ながら力を合わせて全班無事に散策を終えました。電車の切符

を取り忘れたり，途中迷子になったりしたようですが，その都度，考

え協力しながら困難を乗り越えることができました。               

二日目は，八景島シーパラダイスでのグループ行動です。水族館見

学・食事（バイキング）・遊園地の乗り物に乗る・買い物と盛りだく

さんでしたが，協力して楽しく行動することができたようです。その

後，国会議事堂も見学し勉強になりました。 

二日間，寝食を共にし，同じ時間を一緒に過ごすことにより，級友

との友情も深まったのではないかと思います。今後の小学校生活に，

今回の経験を生かしてほしいと思います。 

 

   

   


